

Folio 124

Mi nombre es María Celia Torres Nilo, soy de Poza Rica, Veracruz y pertenezco al Colectivo Familiares en Búsqueda María Herrera. Soy madre de Iván Eduardo Castillo Torres. Mi hijo salió a pasear, a 'dar la vuelta' como se le llama acá a la Feria Canaco que se celebra en esta ciudad año con año. Salió el 24 de mayo a la Feria junto con dos muchachas y otro muchacho: Pedro Alberto Gayosso Martínez, Esmeralda Jacqueline Jiménez Estrella y Jenny Sally Jiménez Vázquez. Como a la 1 de la mañana, mi hijo traía radio y traía teléfono celular para estar en comunicación con su hermano y con su papá. A la 1 de la mañana él se comunica por vía radio con mi otro hijo diciendo que estaba cenando tacos en la Avenida 20 de noviembre de la colonia Cazones de esta ciudad y que terminando ya se iría para la casa. Fue la última vez que se escuchó su voz diciendo que ya iba en camino, y desde esa llamada ya no sabemos nada de él hasta la fecha.

Después de 7 años sé que fue la Policía Intermunicipal los que levantaron a mi hijo en complicidad con la organización de Los Zetas. Siempre su forma de operar era: iba la Intermunicipal y detrás iba la camioneta cerrada, oscura. Después de 7 años yo me he enterado que fue así, después de ahí fue la pedida de dinero, yo no sé si fue porque nosotros sí tratamos de dar la cantidad que nos pedían pero yo creo las otras familias no lo dieron, no sé si por eso no pudieron, no me explicó hasta la fecha. Ahora, conociendo a otra persona que fue su hijo también desaparecido en esos años, me dice una versión de que ellos tuvieron una discusión con un estacionamiento y que de ahí los persiguieron hasta la taquería. Esa es una versión, yo no sé si sea real, y que había sido el sobrino consentido del jefe de plaza de aquí, y que eso es lo que había ocasionado el que se los hayan llevado.

Hasta la fecha yo sigo buscando a mi hijo.